

## *Vigny, troisième concours d'endurance équestre dans le Val d'Oise de l'année 2008*

Environ quatre-vingts cavaliers ont participé au concours d'endurance de Vigny samedi 17 et dimanche 18 mai. Comme à l'accoutumée, l'écurie du Centaure a accueilli dans la convivialité les concurrents venus du Val d'Oise, de l'Ile de France et aussi de Picardie, de Normandie et du Val de Loire. Les mauvaises conditions météorologiques ont mis à l'épreuve les cavaliers et les chevaux. Mais les concurrents ont tenu à exprimer leur satisfaction devant la qualité de l'organisation, le tracé du circuit à travers bois et campagne, la beauté des paysages, et la remise des prix bien dotée par les sponsors Holcim, Padd, Puisal, Sepur.

Merci à Marie et Jean-Michel Jorelle et à toute l'équipe du Centaure, qui ont contribué à la réussite de la manifestation. Les épreuves du samedi étaient réservées aux jeunes chevaux : le meilleur fut Ouxor Adjan, étalon pur sang arabe, gagnant de l'épreuve « 6 ans - 60 km ».

Meilleurs couples des épreuves du dimanche :

- en épreuve Amateur1 (90 km), Charline Bougeois et Hooligan de Chézy
- en épreuve Amateur2 (60 km), Jean-Noël Bocquet et Ker Noe
- en épreuve Amateur3 (40 km), Jean-Pierre Brassart et Komeuro Ringeat
- en épreuve Amateur4 spéciale (30 km), Philippe Beauchamps et Inawok
- en épreuve Amateur4 (20 km), François Marchal et Loukalem de la Motte
- en épreuve Club élite (40 km), Cindy Lelay et Lilas du Val d'Arquet
- en épreuve Club2 (20 km), Séverine Casabo et Scribe and Didi
- en épreuve Club3 (20 km), Coralie Dal Dan et Quebora des Nuits

Ce concours compte pour le challenge d'endurance du Val d'Oise. Les prochaines épreuves auront lieu à Seraincourt le 15 juin prochain, organisées par Elisabeth Guillemain et l'association Endurance Vexin.

Crédit photo : Centre équestre le Centaure.



*Remise des prix du dimanche soir*